



[特集]

パワハラの現実的解決に 向けて

特集の趣旨について 金子雅臣

鼎談・パワハラと職場のいま 金子雅臣・中野麻美・龍井葉二

パワハラ裁判の動向と問題点 加城千波

パワー・ハラスメント自治労10万人調査の実施にあたって 西田一美

相談活動から見えてくる最近の“いじめ”的状況 千葉茂

職場におけるパワー・ハラスメントとメンタルケア 武藤清栄

[第2特集] 公務における自律的労使関係

公務労使関係システムの構築に関する議論の現在と問題点 毛塙勝利

対談・公務員制度改革と公務関係の法的性格 島田陽一・下井康史

ドイツに学ぶべきこと 大塚実

「アメリカにおける公務労使関係」再訪 高柳英喜

●労働法の立法学（連載第23回）——同一（価値）労働同一賃金の法政策 渡口桂一郎

●アジアの労働法と労働問題⑧——ILOのカンボジア工場改善プロジェクト 香川孝三

【判例研究】国・中労委（JR北海道・転勤）事件 日野勝吾

【北海道大学労働判例研究会】国・中労委（ブックローン）事件 所 浩代

【筑波大学労働判例研究会】日本インシュアランスサービス事件 楠本敏之

【神戸労働法研究会】雇止め法理の根拠と効果 櫻庭涼子

【同志社大学労働法研究会】労働者の内部通報をめぐる法的諸問題 石田信平

AUTUMN / 2010

 労働開発研究会

特集

パワハラの現実的解決に向けて

- 2 特集の趣旨について
労働ジャーナリスト 金子雅臣
- 4 鑑談・パワハラと職場のいま
労働ジャーナリスト 金子雅臣 弁護士 中野麻美
連合総研 龍井葉二
- 30 パワハラ裁判の動向と問題点
—裁判例から考えるパワハラ対策
弁護士 加城千波
- 45 パワー・ハラスマント自治労10万人調査の実施にあたって
自治労総合労働局法対労安局長 西田一美
- 51 相談活動から見えてくる最近の“いじめ”的状況
元・東京管理職ユニオン 千葉茂
- 59 職場におけるパワー・ハラスマントとメンタルケア
東京メンタルヘルス・所長 武藤清栄

第2特集 公務における自律的労使関係

- 73 公務労使関係システムの構築に関する議論の現在と問題点
～「労使関係制度検討委員会報告書—自律的労使関係制度の措置に向けて」によせ
中央大学教授 毛塚勝利
- 85 対談・公務員制度改革と公務関係の法的性格
—労働法学と行政法学の対話—
早稲田大学教授 島田陽一
新潟大学教授 下井康史
- 111 ドイツに学ぶべきこと
～公務における自律的労働条件決定制度の検討～
公務公共サービス労働組合協議会事務局次長 大塚実
- 127 「アメリカにおける公務労使関係」再訪
—日本の制度改革にあたっての一視座—
自治労企画部長 高柳英喜